
- 1 - 

令和２年第10回天草市教育委員会臨時会会議録 

1 期 日 令和２年７月１日（水）午後４時開会 

2 場 所 天草市役所 庁議室 

3 本会議に出席した教育委員等 

委    員  黒 鶴 進 治    委    員  行 合 八恵子 

委    員  木 下 えり子    委    員  吉 森 啓 司 

委    員  岩 﨑 あゆみ    教  育  長  石 井 二三男 

4 本会議に出席した事務局職員  

教 育 部 長  長 元   忠    教育総務課長  柴 田 和 人

学校教育課長  本 多 俊 隆    生涯学習課長  岡 田   恵 

学校給食課長  堀 口 広 正    教育総務課総務企画係長  谷 口 哲 也 

5 本会議に付した議題等 

（１）議題 

   議第３２号 天草市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

                                      （教育総務課） 

   議第３３号 天草郡市教育委員会連絡協議会役員の選出について 

                                      （教育総務課） 

6 会議の概要

（１）開会 

石井教育長： ただ今から、令和２年第10回天草市教育委員会臨時会を開会する。傍聴人がいない

ことを確認する。 

（２）教育長報告 

石井教育長： 学校がようやく再開して安堵していたが、昨日は猛烈な雨風により御所浦小中学校で

は、スクールバスが運行できないという事で、早くも臨時休校となった。こういう事を

見込んで夏季休業の期間短縮をおこなったように、今後もいろいろなことが考えられる

ので、委員の皆様にはご協力を願う。 

ここで、先ほど市長より辞令交付が行われ、本日付けで行合委員が再任、また、新

たに岩崎委員が新任されたので、ご挨拶をお願いする。 

（３）教育委員会委員新任・再任者挨拶 

行合委員： あらためて、今後ともよろしくお願いします。少しでも天草市の子どもたちの教育が

前進するよう、私自身も勉強していきたいと思っておりますので、皆さん方からもいろ

いろご指導をいただきたい。初心にかえって頑張りたいと思っておりますので、よろし

くお願いします。 

岩﨑委員： 現在、本町小学校に５年生と６年生の息子が通っている。子どもたちが学校へ通う期

間に、このような機会を頂きましたので、家族と話をして、また自分自身の学びの場に

もなるかと思い、委員への就任を受けさせていただいた。よろしくお願いします。 

（４）議題 
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議第３２号 天草市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

柴田教育総務課長： 議案書１ページをお願いする。本案の提案理由は、地方教育行政の組織及び運営に関

する法律第１３条第２項及び天草市教育委員会教育長職務代理者に関する規則第２条の

規定に基づき、教育長職務代理者の指名をお願いするものである。地方教育行政の組織

及び運営に関する法律第１３条第２項には、教育長に事故があるとき、又は教育長が欠

けたときは、あらかじめその指名する委員がその職務を行うと規定されております。ま

た、天草市教育委員会教育長職務代理者に関する規則第２条には、教育長又は委員の改

選ごとに教育長職務代理者を指名するものと規定している。 

ついては、この教育長職務代理者について、石井教育長から指名をお願いしたい。 

石井教育長： ただ今、事務局から説明があった。教育長職務代理者に黒鶴委員を指名したいがよろ

しいか。 

（全員承認する。） 

議第３３号 天草郡市教育委員会連絡協議会役員の選出について 

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

柴田教育総務課長： 議案書２ページをお願いする。上天草市、苓北町及び、本市で構成する天草郡市教育

委員会連絡協議会は、運営する役員として、各市町教育長のほかに、各教育委員会の代

表者１名が参画する体制となっている。本市からは、昨年７月から本年６月まで黒鶴委

員が、本市教育委員会の代表という事で選出をされ、連絡協議会の役員として参画をし

ている。 

ついては、本市教育委員５名の中から新たに、天草郡市教育委員会連絡協議会の役員

として参画していただく代表者１名を選出する必要があり提案させて頂いた。 

なお、本年度５月に書面決議により実施された天草郡市教育委員会連絡協議会総会に

おいて、本市からの代表として参画された黒鶴委員が連絡協議会の会長として選任をさ

れている。これまでの慣例により、役員の任期途中で、各市町の教育委員の代表が交代

された場合は、交代前の役員の職及び任期を引き継ぐこととされており、本市教育委員

会の代表が自動的に当該連絡協議会の会長職に就任することになることを、合わせて申

し添えさせていただく。 

石井教育長： ただ今、事務局より説明があったが、代表者の推薦はないか。 

吉森委員： 引き続き、黒鶴委員を推薦いたします。 

石井教育長： 皆さんご異議ありませんので、天草郡市教育委員会連絡協議会の役員に黒鶴委員を選

出いたします。 

（全員承認する。） 

7 その他 

石井教育長： 教育委員又は事務局から何かないか。 

柴田教育総務課長： ７月 22 日（水）14 時から庁議室で教育委員会定例会開催を予定するが、当日閉会後、

中学校教科用図書の展示も予定されているので、日程調整を願う。 

8 閉会 

石井教育長： 事務局から他に何かないか。なければ以上をもって、本日の会議を閉じる。大変お疲

れさまでした。 


